

44.—Résumé des expéditions interprovinciales et des exportations durant l'exercice terminé le 31 mars 1923—fin.

Provinces.	Bœuf.	Veau.	Mouton et agneau.	Porc frais.	Porc fumé ou saumuré.	Divers. ¹	Total.
SASKATCHEWAN—	liv.	liv.	liv.	liv.	liv.	liv.	liv.
Expéditions aux autres provinces.....	—	—	—	—	—	77,115	77,115
Exportations.....	11,045	—	—	90	908,696	17,812	937,643
Total des expéditions hors la province.....	11,045	—	—	90	908,696	94,927	1,014,758
ALBERTA—							
Expéditions aux autres provinces.....	623,524	166,282	42,807	924,501	522,167	8,412,172	10,691,453
Exportations.....	1,667,542	1,505	1,069	226,679	3,055,531	129,612	5,081,938
Total des expéditions hors la province.....	2,291,066	167,787	43,876	1,151,180	3,577,698	8,541,784	15,773,391
COLOMBIE BRITANNIQUE—							
Expéditions aux autres provinces.....	—	—	—	—	—	103,950	103,950
Exportations.....	655,287	—	757	887	46,975	87,473	791,379
Total des expéditions hors la province.....	655,287	—	757	887	46,975	191,423	895,329

¹ Comprend saindoux et succédanés.

Echanges internationaux de produits animaux.—Les derniers recensements du bétail effectués dans les différents pays placent le troupeau bovin du Canada au septième rang. Celui des Etats-Unis occupe la première place, avec 67,240,000 têtes, la République Argentine vient ensuite avec 28,138,196 têtes, puis l'Allemagne avec 16,652,861 têtes; l'Australie 14,530,081; la France 13,575,840; la Grande Bretagne 12,059,360 et le Canada 9,246,231.

Mais c'est l'Australie qui tient la tête avec son troupeau ovin de 82,226,470 têtes, suivie par les autres pays éleveurs de moutons dans l'ordre suivant: République Argentine 46,133,866; Etats-Unis 37,223,000; Royaume-Uni 23,747,000; Nouvelle-Zélande 22,928,864. Le Canada arrive dixième avec 2,753,860 moutons.

L'espèce porcine est représentée aux Etats-Unis par 68,227,000 têtes; en Allemagne par 17,225,855; France 5,195,740; Canada 4,405,316; Royaume-Uni 3,492,481; Danemark 2,852,826.

Au cours de l'exercice budgétaire terminé le 31 mars 1923, le Canada a exporté 258,977 bêtes à cornes, évaluées à \$9,128,476 et en a importé 963 valant \$143,953, laissant une exportation nette de 258,014 têtes et une valeur de \$8,984,523. Les exportations de moutons se sont dénombrées par 75,783 têtes valant \$498,060 et les importations par 8,005 têtes, valant \$48,987, soit une exportation nette de 67,778 têtes et une valeur de \$449,073. Les exportations de porc sur pied ont été minimes, étant restreintes à 2,305 animaux valant \$45,209; on a importé 13 sujets de l'espèce porcine pour l'amélioration de la race, valant \$977 et un certain nombre d'autres porcs pesant 5,210 livres et valant \$1,419. En définitive les exportations nettes de porc sur pied avaient une valeur de \$42,813.

Parmi les exportations de produits animaux, la viande de porc était la plus importante, s'étant élevée à 108,523,900 livres, évaluées à \$23,583,194. Venait ensuite le fromage, dont les exportations consistaient en 114,548,900 livres, valant \$20,828,234. La viande de bœuf exportée pesait 29,145,800 livres et valait \$2,941,745. Pendant l'exercice 1922-23, la valeur de toutes les viandes exportées était de \$28,244,664. Les exportations de beurre ont augmenté; elles représentaient 21,994,578 livres, évaluées à \$8,243,138. Parmi les autres exportations d'une certaine importance on remarque 3,613,531 douzaines d'œufs, valant \$1,410,444 et 8,667,400 livres de laine, valant \$2,363,931.